



LA NUIT
EUROPÉENNE DES
CERCHÉURES

Salut !

Comme promis, je t'envoie une lettre pour t'expliquer mes aventures de doctorant ! Tu te souviens, je travaille sur le plancton, tu sais comme Plankton dans Bob l'éponge ! Bref, on essaye d'en élever dans le labo et crois-moi, c'est pas facile ! Il ont vraiment besoin de leur petit confort pour se sentir bien : la bonne température, les bonnes algues, les bonnes tailles de bulles...



Mais enfin, aujourd'hui est un grand jour, les premiers œufs ont éclos et on a enfin du bébé plancton qu'on peut regarder sous le microscope (je te montrerai des photos quand on se verra). On va enfin pouvoir commencer les expériences ! En regardant comment ils naviguent dans l'eau, j'espère vraiment que ce plancton pourra nous apprendre à concevoir les dirigeables du futur ! J'ai hâte d'en discuter de vive voix avec toi !

À très vite,
Rémi